



Javier Laynez pide a jueces permanecer ausentes del debate político por la reforma al Poder Judicial

El jurista mencionó que es necesaria una reforma e invitó a hacer un ejercicio de autocrítica

Por Octavio Vargas



El ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) **Javier Laynez Potisek** hizo un llamado para que los juzgadores se ausenten del **debate político** respecto a la reforma al Poder Judicial, que cerca a que **concluyan los foros se han intensificado las protestas y posicionamientos** en contra de que se apruebe el proyecto.

Aunque, no por pedir un distanciamiento de la politización sobre la reforma, pidió que **participen en los debates técnicos**, ya que de aprobarse, va a trascender en la manera de impartir justicia, pues no sólo implica la elección directa de los jueces, sino también la constitución de **un nuevo órgano encargado de evaluar las sentencias de los jueces**.

[Javier Laynez pide a jueces permanecer ausentes del debate político por la reforma al Poder Judicial - Infobae](#)